



*La Cofradía del Carmen, numerosísima, ha hecho este año los honores a la Santísima Virgen todo lo lucidos que corresponden a la que es Reina del Cielo.*

*Por la mañana misa de Comunión, en la cual se administró este Sacramento a unas 500 hermanas.*

*Luego solemne función con exposición de S.D.M., y en cuyo acto ensalzó las glorias de María con mucha elocuencia D. Pedro Poves, canónigo de la catedral de Sigüenza, y más tarde concurridísimo Rosario por todas las calles de la villa; fue lo más saliente de lo que las asociadas tributaron a su Madre; en todos estos actos alternó la nueva banda, que dejó cumplidos los*

*deseos que todos teníamos de escucharla.*

*En el arreglo de la iglesia, una maravilla, pues se entrelazaban flores, muchas flores, con hermosas palmeras, de entre las cuales y sujetas con lazos blancos pendían por todas partes escudos del Carmelo; intervinieron las señoritas de Alonso y Galán. Por el gusto demostrado, enhorabuena, y enhorabuena también al director de la música y a todos cuantos han intervenido en dar ese esplendor a la fiesta.*

*El 26 de agosto, publicaba La Defensa: Nuevamente ha sido destinado a desempeñar la administración de Correos de la villa de Atienza, nuestro amigo y colaborador D. Manuel López Matute, que en la actualidad desempeña la de Cogolludo.*